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Anfrage
Anfrage StR Biesinger in der Sitzung der TBR am 30.11.2017 zur Herkunft des Holzes
für Sitzbänke im Stadtgebiet

__________________________________________________________________________
Beratungsfolge:

Betriebsausschuss TBR 25.01.2018 Kenntnisnahme öffentlich
__________________________________________________________________________

StR Biesinger möchte in der Sitzung der TBR am 30.11.2017 wissen, ob das Holz für
Sitzbänke im Stadtgebiet (u.a. in der Königstraße vor KSK und Norma) aus dem
Rottenburger Forst stammt bzw. woher das Holz geliefert wurde.

Beantwortung:

Die Bänke wurden von der Fellbacher Firma FMH gefertigt. Das Holz wurde -wie mit FMH
vereinbart-  im Vorfeld von der Rottenburger Sägerei Vollmer geliefert. Die Sägerei Vollmer
hat auf Nachfrage mitgeteilt, dass dieses Holz vereinbarungsgemäß aus dem Rottenburger
Stadtwald stammt.

gez. Thomas Weigel
Erster Bürgermeister

gez. Angelika Garthe
Amtsleiterin


